
 
 

Indicação nº132/2017 

 

 

Assunto: Solicita correção das passarelas de pedestres. 

 

 

Justificativa: Solicito ao Executivo Municipal que estude, juntamente com 

a Secretaria de Desenvolvimento Urbano, a possibilidade de 

corrigir as passarelas de pedestres construídas muito 

próximas às esquinas dos cruzamentos, como, por exemplo, 

a situada na Rua Coronel José Dutra, ao lado dos Correios. 

 

 Da forma como estão construídas, os motoristas são 

obrigados a parar em cima das passarelas para terem a 

visibilidade com relação ao outros veículos que trafegam no 

sentido transversal.  

 

Solicito que o Executivo remeta cópia da presente 

indicação à secretaria competente. 
 

 

 

Aprovação: Contamos com o apoio dos Vereadores e providências por 

parte do Executivo. 

 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 04 de julho de 2017. 

 

 

 

 

 

 

Vereador Antônio José da Costa 
 


